

## **AIDA Cruises und Emirates verlängern ihre Partnerschaft um zwei weitere Saisons**

AIDA Cruises und Emirates haben ihre Partnerschaft um zwei weitere Saisons verlängert und festigen damit Dubais Position als wichtige Drehscheibe des maritimen Tourismus mit hochmodernen Abfertigungseinrichtungen und einer konkurrenzlosen Fluganbindung. Die neue Partnerschaft wurde am ersten Tag der ITB Berlin von Adnan Kazim, Deputy President and Chief Commercial Officer, Emirates Airline und Felix Eichhorn, President von AIDA Cruises unterzeichnet.

AIDA Cruises wird in Kooperation mit Emirates eine Reihe von Möglichkeiten für gemeinsames Marketing, die operative Ausrichtung und strategische Planung in Bezug auf Flugpläne aus dem gesamten Netzwerk prüfen und analysieren. Zusätzlich sollen verbesserte Transportlösungen zwischen dem Dubai International Airport und dem Dubai Harbour Cruise Terminal angeboten werden. Hierzu gehört auch der Zugang zu den Emirates-Check-in-Schaltern im Hafen von Dubai, an denen AIDA Gäste vollständig einchecken können, um Dubai bequem ohne Gepäck zu erkunden, bevor sie zum Flughafen fahren.

Die Partnerschaft wird sich auch weiterhin darauf konzentrieren, relevante Daten und Erkenntnisse auszutauschen, um den Service zu verbessern, spezielle Betreuungsteams für Kreuzfahrtpassagiere bereitzustellen und einen reibungslosen Check-in-Prozess am Dubai Harbour Cruise Terminal zu ermöglichen. Die Fluggesellschaft wird auch für die nächsten beiden Saisons Kapazitäten bereitstellen, um die Nachfrage nach Kreuzfahrtpaketen nach Dubai zu bedienen.

Felix Eichhorn kommentiert die erneute Partnerschaft: „Der Arabische Golf ist aufgrund der moderaten Flugzeiten, der angenehmen Sommertemperaturen und der vielen Sonnenstunden eines unserer beliebtesten Winterziele. In Kombination mit den neuen, hochmodernen Terminals im Hafen von Dubai, die in unmittelbarer Nähe zu den Sehenswürdigkeiten der Stadt liegen, und der exzellenten Flughafenanbindung wird unsere Kooperation mit Emirates die Attraktivität dieser Destination für unsere Gäste mit maßgeschneiderten Flugoptionen weiter steigern.“

„Wir sind stolz auf das langjährige Engagement von AIDA Cruises in Dubai, das 2006 als eines der ersten Kreuzfahrtschiffe den Heimathafen anlief. Wir bereiten das Geschäft für eine weitere robuste Kreuzfahrtsaison in Dubai vor, und durch die Unterstützung von Partnern wie AIDA Cruises, die in unserer Heimatstadt und Drehkreuz ankern, werden wir Dubais Position als attraktives Tor für Winterkreuzfahrten weiter stärken,“ so Adnan Kazim.

AIDAprima steuert den Hafen von Dubai seit 2021 an. In der Wintersaison 2024/2025 können sich Gäste, die in Dubai ein- und aussteigen, auf abwechslungsreiche Routen mit Zielen wie Muscat, Doha, Sir Bani Yas und Abu Dhabi freuen. Weitere Informationen und Buchung im Reisebüro, im AIDA Kundencenter unter der Telefonnummer 0381/202 707 07 oder auf [aida.de](http://aida.de).

Rostock, 5. März 2024

**Herausgeber:**

AIDA Cruises  
Am Strande 3d · 18055 Rostock  
Tel.: +49 381 444 0  
Fax: + 49 381 444 88 88  
[www.aida.de](http://www.aida.de)

**Kontakt Communication:**

Communication & Sustainability  
Tel.: +49 381 444 80 20  
Fax: + 49 381 444 80 25  
[presse@aida.de](mailto:presse@aida.de)